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№２１４６ 第３０回例会 ２０１０．２．１８ 曇のち晴 

点 鐘：志波 克 会長 

進 行：平川恵敏 SAA 

ソング：我らの生業 

お客様：白井敏夫 様 

富津市少年野球連盟会長 

 

会長挨拶 

会長 志波 克  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平松茂雄の名をご存知の方も居ると思いますが、

慶應義塾大学卒の法学博士で防衛省防衛研究所

の室長を経て、杏林大学で教鞭を執っていた方で

す。 

中国の軍事的台頭について警鐘を鳴らしている

ことで有名らしいですが、今回｢日本核武装入門｣と

いう漫画本を出しました。勿論絵の方は丹州一心と

いう早稲田卒の漫画家が描いています。 

偶々この本を読みましたら、「中国はその海洋戦

略で太平洋に進出することを目標にしているので

台湾を必ず手に入れる。その為の戦争が始まった

場合は、日本は必然的に巻き込まれ、沖縄或いは

東京を核攻撃される可能性がある。 

危険性はこれだけではないので、日本は三発目

の核を落とされないために、又世界の国々と対等に

話し合いが出来る立場を得るために、核で防衛す

る必要がある。唯一の被爆国である日本は防衛の

ための“核保有の論理”が通用する。 

そして、核を保有することだけが、なし崩しに中

国の属国となることを防ぐ道だ。」というようなことが

書かれています。 

折しも普天間基地問題で日本防衛の根本論が

問われていますが、核武装の是非は別にしても、

時には日本の国家政略に思いを巡らすことも必要

かと思います。 

 

 

会長報告 

１．嘉義南区扶輪社訪問 

記録を確認した所、前回の姉妹クラブ契約更

改が 2005～2006 年度の白石会長の時で、期間

が２０１１年３月末迄となっていましたので、今年

度の公式訪問は取り止めます。 

もし先方から当クラブ訪問の連絡があれば、大

歓迎したいと思います。個人的に嘉義を訪問し

たい方がいれば、お土産はクラブで用意します。 



２．塩山ＲＣ訪問 

先方の都合を問い合わせた所、３月１８日（木）

が良いとの返事を頂きましたので、理事会に諮り

ます。 

３．臨時理事会 

例会終了後理事会を開きますので理事の方

はお残り下さい。 

 

幹事報告 

幹事 榎本守男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは。先週の例会が休みで１週

間空くとずいぶん久しぶりな気がします。 

１５日の月曜日、かねてから依頼されていました

袖ヶ浦クラブに卓話に行ってきました。当初、高橋

会員も介添えで行ってくれる予定でしたが急な仕

事が入った為、一人で行ってきました。 

袖ヶ浦クラブは、志波会長が分区代理の時、９年

前に一度訪問してそれ以来です。和気藹藹とした

非常に暖かい雰囲気でした。例会前の１１時３０分

頃に会場に来て歓談されているそうです。やはり企

業の方が多いのでワーキングウエアーが目立ち活

気がありました。卓話のほうは３０分しっかり時間をと

っていただきました。多くの会員の方が本日の卓話

者を歓迎してということでニコニコボックスを出され

ていました。感激しました。少しプレッシャーを感じ

ながら話させていただきました。内容は以前クラブ

で話した内容に「老いらくの恋」を加え、百人一首を

ベースにして組み立ててみました。最後に富津中

央の会員は、いつでも誰でも卓話にお伺いしますと

言ってありますので、依頼のあった時はよろしくお

願いします。しかし、今度は来ていただきましょう。 

 

報告事項 

１．例会変更 袖ヶ浦ＲＣ ２月２６日 

２６～２７日東電福島原発視察のため 

２．２月２５日山田ガバナーノミ二― ３名で例会

訪問 

３．ロータリー手帳の注文 

４．会長エレクトセミナー開催 ３月２７日 

５．第４分区親睦ゴルフコンペ ４月９日 鹿野山

カントリークラブ参加申し込み 

６．上総ＲＣより会報 回覧 

７．嘉義南区ＲＣより会報 回覧 

８．３月１８日塩山ＲＣ訪問例会の件 

９．世界大会モントリオール参加の件 

 

お客様挨拶 

白井敏夫様 

 

富津市少年野球

に対して大変なご

支援ご協力をいた

だきありがとうござ

います。 

青少年の健全育成、人間作りを目指しておりま

す。今後ともよろしくお願いします。 

 

年頭所感 

「病気をしない」 

会員 小野恒靖 

 病気をしないように頑張っていきたいと思っていま

す。機会があったら私も百人一首について話した

いと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「ロータリーを中心に」 

会員 須藤 隆 

昨年の正月は、長い会社生活を終えて最初の正

月でしたので、もう会社での流れを引きずる必要が

ないという気持ちと、会社への思いが交錯した気分

で新年を迎えたのを覚えています。今年はリタイア

して２度目の正月ということもあり、のんびりとロータ

リーを中心とした今年の想いを巡らしました。 

今年は次のことを意識していくことを年頭所感と

しました。 

１．ロータリーの例会にはできるだけ出席するよう

にする。 

２．好きな囲碁を楽しみ、囲碁相手の知人を広げ

る。 

３．旅をする機会を大切にする。 

４．英語力維持・向上への関心を継続する。 

５．金融、経済、政治、時事、歴史に関心を抱く。 

６．よく歩く。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

｢俳句・モラロジーなどに｣ 

会員 三枝一雄 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年は、モラロジーなどに力を入れていきたいと

思っています。 

週報の志波会長を見ての平成百人一首です。 

「週報の志波会長の写真見て 

これなら出来る おいらくの恋」 

「クオリティライフを求めて」 

会員 高島治雄 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

私ごとですが、４人兄姉の末っ子なんです。今、

とても寂しい思いですが、すでに私を除いて３人は

若くして他界しています。すぐ上の姉が７２歳でした。

そんな訳でいつとはなく７７歳喜寿までは兄姉の分

まで元気で過ごしたいものと思っていましたが、昨

年その思いが報われました。嬉しいの思いと同時に

もろもろに感謝しています。そしてこれからは“おま

けの人生”どう生きるかです。おまけがあることは楽

しい事ですね・・・。これからは更に趣味の事、好き

な事、体を動かす事などを、より積極的に進める中

で更にちょっぴり社会貢献の意識を持っていきたい

ものと思っています。 

ある新聞記事からヒントを得たのですが、具体的

にはゴルフでもマージャンでも旅行の時でも自分の

目標以上の結果を得た時に、寄心ボックスを設け

ておいてそこに入れて半期ごとに、ポリオプラス或

いはユニセフに募金しようかと考え実行したいと思

っています。これが私のささやかなクオリティオブラ

イフの過ごし方にしたいと思います。 

 

「社会への恩返しを」 

会員 山田昌雄 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



ロータリークラブに入会させていただいて、ちょう

ど１年になりました。この間ご指導ありがとうございま

した。今年は社会福祉法人を立ち上げ、特別養護

老人ホームを建設したいと考えております。お世話

になった社会へのささやかな恩返しが出来れば幸

いです。 

 これからも、よろしくお付き合いのほどお願い申し

上げます。 

 

「５０歳を機に」 

会員 高橋裕之 

 私は、今年５０歳になります。還暦は勿論ですが、

この５０という切りの良い数字も、何かしら節目のよう

に思えるので、これを機に以後の人生というか生活

態度を少し改めてみようと思います。 

 今までの私は、何事にも大雑把で何でも断らずに

引き受けておき、土壇場で間に合わなくなるとキャ

ンセルをしてしまうという、無計画・無責任なところが

比較的多くあったように思います。 

そこで、５０歳を節目として、もう少し計画的な生

き方をしていきたいと考えました。 

具体的には、無理な約束はしない。ドタキャンも

しない。予定のとおりの行動をし、皆さんに迷惑を

かけないように努めたいと思うのです。 

もう一つは、志波会長に諭されたのですが、妻の

話を良く聞き、決して逆らわないようにしたいと思い

ます。 

最後に、年末あたりからの左腕のしびれを小野

先生のところで治療して貰っていますが、これも早く

治したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「新聞の切り抜きを」 

会員 白石幸久 

 身内の者が銀行を退職し、白石家関係者が多数

集まり先日ご苦労様会を開きました。それはそれで

楽しい会でしたが、今は税金の関係でめちゃくちゃ

忙しく土日もない状態です。なお、今年はその仕事

に関係のありそうな新聞記事の切り抜きをして参考

にしようと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員卓話 

「私の誕生日」 

会員 石渡 鋼 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２２年２月１０日ついにというかやっとこさとい

うか６６歳の誕生日がきた。私の親父は３３歳の若さ

で亡くなっているので、今年はちょうど親父の倍生

きたことになる。若い３０の頃の若い親父の写真しか

見ていないので、子どもの方が爺さん顔になってし

まった。 

 

 



 元来我が家には家族で誕生日を祝うというしゃれ

た習慣はない。それにしても今夜の静けさ寒さは何

だ。女房といえばこの日を待っていたかのように長

い旅に出て行った。行かず貰えずの子等は、明日

が祝日、休みなのか帰ってこない。窓越しに空を見

ればみぞれというか氷雨というか、ちらちら寒々しく

冷え込んでいる。もうこうなったら一人で盛大に祝う

しかない。薪ストーブの前にどかっとあぐらをかき、

ステンレスの計量カップに酒を注ぎ薪火で燗をする。

肴はあぶったイカならぬ、小ぶりのカワハギの干物

だ。負け惜しみでなくこうして飲む酒も結構うまい。

しかし、酔うほどにいよいよ我が人生の下り坂の始

まりかと、ゆらゆら揺れる炎を見つめながら思う自生

であった。 「ハッピーバースデイ トウ ミー」 

 

 

「誕生日祝いを頂いて」 

会員 原田雅式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誕生祝いを頂きありがとうございます。 

私の場合は誕生日を忘れる、ということはないので

す。何故かと言えば金正日と時期が一緒です。15

日が私、16 日が金正日です。 

北朝鮮では、大規模なパレードがありお祝い一色

ですから。TV を見てああ～誕生日がきたなと。今年

で 63 歳になります。うれしいことは、今年から年金が

ほぼ満額頂けるようです。 

最近の話題を少し、お話します。佐貫で新入小学

1 年生が今年は 21 名だそうです。来年は 10 名程度

とのこと、少子化の流れは早いと思います。父兄の

話では学童保育がなく困っているそうです。保護者

の中山さん、綾部さんの二人が中心となり、学童保

育をやろうとしています。最終的には「お金」の問題

で県の補助金が頼りですが先日応援要請があり、こ

の応援をする方を今探しております。学童保育希望

者は 9 名いるそうで、指導員 1 名に有償ボランティア

の方を何名か付けて是非助けてあげたいと思ってお

ります。 

 

 

「和歌に親しむ」（１４） 

“文ちゃんの百人一首”より 

会員 千葉一利  

二十三首目 大江千里 

月見
つ き み

れば ちぢにものこそ 悲
かな

しけれ 

我
わ

が身
み

ひとつの 秋
あ き

にはあらねど 

 

映像化：秋の月を見ると、際限もなく悲しさ

を感ずることよ。よく考えれば、わ

たし一人に秋が来たのではないけれ

ど。  

豆知識：是貞親王の家の歌合せに詠んだ一首。

当時流行った、漢詩の詩句を題にし

て、その翻訳のような和歌を詠んだ

もの。この歌は漢詩特有の対句法を

和歌に巧みに採り入れている。「月に

千々、身一つ」の数字遊び。古今集  

 

 

ニコニコＢＯＸ 

 

親睦担当部長 山田昌男 

石渡 鋼 ＩＭにてガバナー補佐ご苦労様で

したと電波時計をいただきありが

とうございました。 

白石幸久 例会を２回連続で欠席してすみま

せん。 

三枝一雄 ご無沙汰しました 

志波 克 おいらくの恋が出来る写真と 

ほめられて           

 

合計 ５,０００円 

 



出席報告 

  

 出席担当部長 高橋裕之 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２１ ２０ １ ０ 95,24%

前回 ２１ ２０ １ ０ 95.24%

 

（例会が終わって理事会） 

 

理事会報告 

 

出席理事：志波、榎本、原田、石渡、千葉、高島、

平川、須藤 

１．塩山ＲＣ訪問 

３月１８日（木） 大貫駅前８:００発マイクロバスで

訪問する。お土産は「原田の煎餅」 

２．国際大会参加 

６月１８日（金）～２３日（木） 旅費約２５万円 で

参加者を募集する。 

３．会員候補者審査 

下記の通り、会員候補者の推薦があり審査の結

果、会員資格の条件をすべて満たしていることを

確認し、直ちに承認手続に入ることとした。 

候補者 若鍋武良 

推薦者 石渡 鋼 

 

 

 

 

 
 

 

２月２０日（土） 

「富津中央ロータリークラブ主催 

マージャン大会」 

高島治雄会員 連続ダントツ優勝  

会員 千葉一利 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２０日（土）表記の大会が原田雅式会員の計

画で君津のパラダイスで開かれました。富津シティ

クラブの渡辺さん・秋山さんをはじめ、各方面からの

ご協力を得て榎本守男幹事の挨拶のあと、三卓を

囲み熱戦が繰り広げられました。その結果、高島治

雄会員がダントツしかも連続で優勝し、和やかな雰

囲気の中無事終了しました。皆さんのご協力に感

謝申し上げます。入賞者は次の通り 

優勝   高島治雄（富津中央） 

準優勝  齊藤晃（他） 

３位   原田雅式（富津中央） 

ブービー 千葉一利（富津中央） 

なお、この会は今後も続けていく予定です。 

ふるってご参加下さい。 

 

 

編集後記 

 

私の週報作りはあと１回となりました。思えば昨年

の１１月からの４ヶ月、娘の力を借りながら何とか割

り当ての月が終わろうとしています。その間、志波

会長、高橋会員、須藤会員からのご指導と、皆様

方からの原稿のご協力に対して心から感謝申し上

げます。                    （千葉） 


